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ICANN70 | Виртуальный форум сообщества - Открытие пленарных заседаний GAC 
Понедельник, 22 марта 2021 г. - с 9:00 до 10:00 EST. 
 

 

GULTAN TEPE:  Это Гюльтен Тепе (Gulten Tepe) из группы поддержки GAC, и это 

заседание начинается. Пожалуйста, техкоманда, начните запись. 

Спасибо. Доброе утро, добрый день и добрый вечер. Добро 

пожаловать на первое пленарное заседание GAC на ICANN70, 

которое запланировано на понедельник, 22 марта, в 14:00 по UTC (по 

всемирному координированному времени). Признавая, что это 

открытые заседания и что на них могут присутствовать другие члены 

сообщества ICANN, руководство GAC и персонал поддержки 

призывают всех, кто является представителем GAC, вводить свое имя 

и принадлежность в модуле чата участников, чтобы вести точный 

учет посещаемости. Если вы хотите задать вопрос или оставить 

комментарий, введите его в чат. 

 

Эта функция расположена в нижней части окна Zoom, начинайте и 

заканчивайте вашу фразу словами «QUESTION» (ВОПРОС) или 

«COMMENT» (КОММЕНТАРИЙ), как указано в чате. Устный перевод 

сессий GAC включает все 6 языков ООН и португальский. Участники 

могут выбрать язык, на котором они хотят говорить или слушать, 

щелкнув значок перевода, расположенный на панели инструментов 

Zoom. Если вы хотите выступить, поднимите руку. Когда к вам 

обратится ведущий сессии, включите микрофон и возьмите слово. Не 

забудьте указать свое имя и язык, на котором вы будете говорить, 

если вы будете говорить не на английском языке. 
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Говорите четко и в разумном темпе, чтобы обеспечить точный 

перевод. Не забудьте отключить звук на всех других устройствах, 

когда вы говорите. Наконец, эта сессия, как и все другие 

мероприятия ICANN, регулируется ожидаемыми стандартами 

поведения ICANN. В случае сбоя во время сессии наша команда 

техподдержки отключит всех участников. Это заседание 

записывается, и все материалы будут доступны на странице 

«ICANN70 Meetings». На этом я хотела бы передать слово 

председателю GAC Маналу Исмаилу (Manal Ismail). Манал, 

пожалуйста. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Гюльтен. И доброе утро, добрый день и 

добрый вечер всем. Добро пожаловать на первое пленарное 

заседание GAC, которое проводится на полях виртуального форума 

сообщества ICANN70. Со времени нашей последней личной встречи 

прошел целый год. Я надеюсь, что вы и ваши семьи по-прежнему в 

безопасности и в добром здравии, и спасибо всем за ваше 

постоянное участие, несмотря на сложные обстоятельства и 

сложности с часовыми поясами для некоторых из нас. 

 

Во время этой сессии мы рассмотрим некоторые административные 

вопросы, чтобы помочь вам принять участие в конференции и 

чувствовать себя комфортно в комнате Zoom, затем мы перейдем к 

расписанию, выделив важные сессии и другие заслуживающие 

внимания моменты и рассмотрев заметные события, произошедшие 
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после ICANN69. Мы коснемся текущего статуса PDP GNSO, PDP ccNSO 

с перечислением приоритетных тем для GAC и предоставим 

несколько основных моментов по каждой, выделив заслуживающие 

внимания административные приоритеты, кратко суммируем 

межсессионную работу и, наконец, рассмотрим обновленный 

процесс подготовки коммюнике, который мы договорились 

провести в пилотном режиме на ICANN70. 

 

На этот раз мы собрали больше слайдов, чем обычно, в надежде, что 

это поможет вам сосредоточиться и отслеживать обсуждения на 

протяжении всей сессии. Но также в качестве краткого ориентира 

для всех - вместе с подробными инструкциями, которые вы уже 

получили перед заседанием, все материалы, используемые во 

время нашего собрания, будут или уже связаны с аннотированной 

повесткой дня GAC, доступной на веб-сайте GAC, поэтому, 

пожалуйста, используйте аннотированную повестку дня GAC в 

качестве репозитория собраний. Обычно мы начинаем наше 

пленарное заседание с экскурсии по столу для представлений, но, 

учитывая удаленный характер наших сессий, мы будем записывать 

посещаемость из зала Zoom, поэтому мы просим вас указать помимо 

своего имени страну или организацию, которую вы представляете. 

 

Это поможет нам идентифицировать членов GAC и наблюдателей в 

зале Zoom для уточнения посещаемости, а также определить, кто 

запрашивает слово, и определить приоритеты запросов GAC на 

протяжении сессий. На протяжении всей встречи члены GAC и 
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наблюдатели смогут воспользоваться услугами устного перевода 

(неразборчиво), так что снова Вам слово, пожалуйста, Гюльтен. 

 

 

GULTAN TEPE:    Я надеюсь, что эта часть заседания будет полезна для всех. Я 

рассмотрю некоторые детали логистики и удаленного подключения, 

потому что у нас есть новые члены GAC, и это может быть хорошим 

напоминанием, и мы уже затронули некоторые из этих моментов во 

время заседания для новичков на прошлой неделе. Вы можете найти 

запись этого звонка на веб-сайте GAC, я поделюсь ссылкой на запись. 

 

В настоящее время отображается страница повестки дня на нашем 

веб-сайте, и прежде всего не забудьте войти в систему. В этой части 

страницы будет указано ваше имя. Там написано: «Добро 

пожаловать, Гюльтен». В противном случае вы не сможете увидеть 

документы, так как некоторые из них не являются общедоступными. 

После проведения этих сессий они станут общедоступными. Как 

видите, в этой части снова отмечено мое имя. И прокрутите вниз, 

чтобы перейти к странице, которой я поделюсь с вами, нужно 

использовать вкладку заседаний и записей, и перейдя к повестке дня 

конференции ICANN, в этой дополнительной части вы также можете 

просмотреть материалы с предыдущих заседаний, немного 

прокрутив страницу вниз. 

 

А здесь, с левой стороны, вы можете скачать повестку дня в формате 

PDF. А во вводной части вы можете найти информационные 

документы по ресурсам, которые выделены здесь. Расписание 
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заседаний GAC и общий блок-график ICANN70. На самом деле 

некоторые из наших участников просили предоставить эти данные 

сегодня. Прокручиваю дальше. Виртуальное участие, как. 

 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ОРАТОР:   Проверка.  

 

GULTAN TEPE:  А вот и раздел брифинга. Мы уже опубликовали брифинги на 

английском языке, а также их переводы. Вы можете просмотреть эти 

брифинги, чтобы получить представление о темах и деталях того, что 

будет обсуждаться во время этих сессий. И, например, говоря о 

первом пленарном заседании GAC, вы можете найти пункты 

повестки дня, уже опубликованные для каждого заседания. 

Брифинги на английском языке и переводы этого документа в 

отношении комнаты Zoom, с чем вы все уже знакомы, так что просто 

быстрое напоминание. 

 

Вы можете увидеть значок с поднятой рукой под вкладкой реакций, 

он вроде как скрыт, но вам нужно нажать на реакции, и вы сможете 

найти его, например, я поднимаю руку прямо сейчас. И, пожалуйста, 

добавьте к своему имени свою принадлежность и страну или 

организацию, которую вы представляете, спасибо, Манал, Вы уже 

напомнили об этом. Вы можете сделать это, наведя курсор на свое 

имя. Отобразятся дополнительные параметры, и вы можете 

щелкнуть «переименовать». И это позволит вам обновить свое имя, 

и введите, пожалуйста, также GAC в скобки, что также нам поможет. 
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Если вы не можете понять, как это сделать, вы также можете 

спросить это у меня. Я буду рада сделать это от вашего имени. 

 

Вы также можете помочь нашим переводчикам, следуя простым 

инструкциям. Прежде чем говорить, убедитесь, что ваш микрофон 

включен. Сообщите аудитории, что вы будете говорить не на 

английском языке, это позволит предупредить наших переводчиков, 

отключите все другие дополнительные устройства, ваш телефон, iPad 

и т. д., а также просмотрите настройки уведомлений, отключите их, 

пожалуйста. Если вы собираетесь прочитать заявление, пожалуйста, 

предоставьте его нам заранее и говорите в разумном темпе. 

 

Если вы намереваетесь говорить не на английском языке, 

пожалуйста, еще раз не забудьте уведомить аудиторию, потому что 

необходимо кратковременное переключение и переключение 

устного перевода с неанглийского языка на английский. Модераторы 

должны убедиться, что есть небольшая пауза после выступления не 

на английском языке и перед следующим выступающим. Без этой 

паузы первая часть комментариев будет прервана из-за ответа на 

стольких разных языках. И, переходя к усовершенствованию 

удаленного синхронного перевода, мы уже это продемонстрировали 

во время звонка по определению повестки дня, снова благодаря 

нашему отделу языковых услуг. Но очень кратко о новшествах в 

Zoom. 

 

По сути, на панели инструментов Zoom есть новый значок, который 

говорит «перевод». До этого звонка я не могла его найти, потому что 
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я пропустила обновление приложения Zoom, пожалуйста, не делайте 

этого. Обычно вы можете щелкнуть его, чтобы выбрать язык по 

вашему выбору из меню. У нас есть 6 языков ООН и португальский, а 

также возможность отключить звук. Прежде чем говорить, вам 

нужно выбрать свой вариант, например, я буду говорить по-

английски, поэтому я выбрала его, и тогда участники услышат не 

только, как я говорю. 

 

Если вы выберете французский или испанский, то вы также будете 

слушать французского или испанского переводчика, поэтому вы 

будете слышать мой голос на заднем плане, и вы можете отключить 

мой звук, выбрав опцию «Отключить исходный звук», а затем 

слушать только перевод, при желании. Один из ключевых моментов: 

если какой-либо докладчик или оратор забывает выбрать язык, 

каждый должен включить исходный звук, чтобы услышать его, и 

снова это находится под значком «перевод». 

 

Убедитесь, что вы обновили свою версию Zoom, подчеркну это снова, 

то все функции будут вам доступны, иначе у вас может возникнуть 

проблема, связанная с обновленной версией приложения Zoom, и 

это может просто нарушить ваше подключение к сессиям. 

Продвигаясь вперед, если вы не можете загрузить Zoom или 

подключились к сессии по телефону, посетите соответствующую 

информацию о сессии в расписании, чтобы найти альтернативу. Я 

поделилась этими деталями в наших заметках в календаре, которые 

уже переданы членам GAC. 
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Некоторые из наших участников не могут загрузить приложение 

Zoom, поэтому мы будем предоставлять только MP-потоки для 

прослушивания, а приложение CRN также доступно для вашего 

использования. На этом я завершаю свою часть презентации, и, если 

есть какие-либо вопросы, поделитесь ими здесь, в окне чата. И вы 

также можете отправить электронное письмо через службу 

поддержки GAC в ICANN. Вам слово, Манал, вот и все. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Гюльтен. Это было очень полезно, и 

благодарим Вас. Я вижу в чате, что Фред Бейкер (Fred Baker), 

председатель SSAC, и Джеффа Ньюман (Jeff Neumann), 

представитель GNSO в GAC, предлагают ответить на вопросы, так что 

спасибо за то, что вы здесь. И добро пожаловать новичкам из 

[неразборчиво] комиссии Монголии, и приветствую всех, и я 

приношу свои извинения за то, что не смогла поприветствовать всех 

и каждого, но хорошо, что вы все здесь. 

 

Если мы можем перейти к слайду 6, я считаю, что это блок-график, и 

наши заседания GAC будут проходить с понедельника 22 марта по 

четверг 25 марта, с 9:00 до 17:30 по канкунскому времени, с 14:00 до 

22:30 по UTC. И заранее прошу прощения у тех, кому сложно 

подключаться в эти рабочие часы. У нас запланировано 17 рабочих 

заседаний GAC, более 14 часов в течение недели. В дополнение к 

пленарному заседанию сквозного сообщества по добровольным 

обязательствам регистратур и 5 сессиям по составлению коммюнике 

плюс еще одно в резерве. Как вы можете видеть, разные сессии 

обозначены разными цветовыми кодами, просто чтобы вы могли 
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различать сессии, являются ли они совместными пленарными 

сессиями, сессиями сообщества, сессиями по подготовке 

коммюнике GAC или чем-то еще. 

 

Руководство GAC также будет предоставлять ежедневные 30-

минутные обновления с 12:45 до 13:15 по UTC 23, 24 и 25 марта, 

начиная с завтрашнего дня. Для членов GAC и наблюдателей это 

организуется (неразборчиво) проведения конференции. Тем не 

менее, важно отметить, что это ежедневное обновление выходит за 

рамки официальных рабочих часов конференции и поэтому не будет 

являться частью официальных отчетов, не будет записываться или 

пользоваться услугами языковых служб или технической поддержки. 

 

Но нас будет поддерживать, как всегда, как обычно, наша отличная 

команда поддержки GAC, следуя тому же подходу, что и каждое 

собрание. Мы сосредоточили неделю конференции на сессиях, 

посвященных важным и актуальным темам, включая новые gTLD, 

последующие раунды, регистрационные данные WHOIS, 

злоупотребление DNS.  Рабочий поток 2 по подотчетности и 

механизмы защиты прав. У нас есть 3 двусторонних встречи: одна с 

Правлением, одна с (неразличимо) и третья с ALAC. Что касается 

рабочих групп GAC, они продолжают встречаться в период вне 

официальной недели заседаний, и им предлагается отчитываться 

перед GAC по мере необходимости, а членам предлагается 

просматривать веб-страницы отдельных рабочих групп для 

получения обновленной информации о ходе работы. 
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Во время этой конференции мы получим обновленную информацию 

от Рабочей группы GAC по общественной безопасности. В отличие от 

личных заседаний, во время онлайн-заседаний сложнее 

поддерживать сосредоточенность и концентрацию в течение долгих 

часов, поэтому мы будем делать 30-минутный перерыв между 

последовательными сессиями, чтобы вы могли освежиться, 

растянуться и набраться сил, но также и для того, чтобы было 

достаточно времени, чтобы устроиться и подключиться к комнате 

Zoom для следующей сессии. Сегодня мы воспользовались 

возможностью нераспределенного 45-минутного блока, чтобы 

запланировать дополнительное неформальное социальное 

собрание GAC. 

 

Цель состоит в том, чтобы дать вам возможность встретиться и 

кратко представиться в неформальной закрытой обстановке. Сессия 

не входит в официальное расписание конференции и будет 

рассматриваться как [неразборчиво] для получения вашего отзыва о 

том, следует ли нам или не следует повторять это на будущих 

конференциях, поэтому, пожалуйста, дайте нам знать, что вы 

думаете, во время заключительной сессии. И, наконец, говоря о 

заключительной сессии, заключительная сессия предоставит 

возможность отслеживать, делать выводы или согласовывать 

следующие шаги по вопросам, обсуждаемым в течение недели, а 

также дает возможность членам GAC подвести итоги и подумать о 

планировании будущих заседаний, поделиться идеями на будущее. 

Если мы можем перейти к следующему слайду, пожалуйста. 
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Итак, это краткая картинка о PDP GNSO, разделенных на 3 категории, 

и спасибо за материал, который был предоставлен в течение 

подготовительной недели, так что [неразборчиво] PDP завершаются, 

включая последующие процедуры (SubPro для краткости) по новым 

gTLD и проверку всех прав, механизмов защиты во всех gTLD, а PDP, 

которые в настоящее время продолжаются, включают EPDP в 

отношении регистрационных данных gTLD, снова фазу 2А EPDP и 

рабочую дорожку по обеспечению доступа МПО к корректирующим 

механизмам защиты прав. Мы ожидаем проведения еще 2 PDP: по 

политике передачи, который, как ожидается, обеспечит простую 

процедуру для владельцев регистраций доменных имен, которые 

передают свои доменные имена от одного регистратора к другому, 

и второй EPDP по интернационализированным доменным именам 

или IDN, и это трек 2 по альтернативным вариантам предоставления 

IDN [неразборчиво] и процесс обновления рекомендаций по вводу 

IDN, которые стороны, связанные договорными обязательствами, 

должны соблюдать. 

Здесь стоит отметить, что двусторонняя встреча GAC GNSO 

запланирована на среду, и в ее повестку дня входят фазы 2 и 2A EPDP, 

касающиеся SSAD и злоупотреблений DNS. Команда по оценке 

достоверности и дальнейшие шаги по совместной работе над SubPro. 

Руководство GAC, особенно Хорхе, как наше контактное лицо в GNSO, 

готовится к этому двустороннему мероприятию аналогично 

подготовке к заседанию Правления, то есть с помощью заранее 

определенного набора вопросов, которые, я надеюсь, вы найдете 

полезными, и вы сочтете полезным повторить данный подход и на 

других сессиях. 
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Давайте перейдем к следующему слайду, посвященному PDP ccNSO, 

у нас есть 2PDP, то есть CCPDP3, который разрабатывает механизм 

проверки решений, касающихся ... отзыва, передачи и прекращения 

использования ccTLD, и CP PDP4, который проверяет и обновляет 

процедуры, критерии и документацию процесса отбора строк 

национальных IDN-доменов. Отчет о ходе работы и обновления от 

ccNSO по работе обеих рабочих групп запланированы дважды: 15 

апреля, в 8:00 и 16:00 по UTC, на 90 минут. Календарные 

приглашения уже были отправлены в GAC, и календарные 

напоминания будут отправлены после ICANN70. 

 

Переходим к следующему слайду, где у нас есть приоритетные темы 

GAC, и, как вы, возможно, знаете, приоритетные темы GAC включают 

последующие раунды новых gTLD, и у нас есть 3 сессии, 

посвященные этой теме, а также RDS WHOIS и защите данных, 

процессы, связанные с EDPD - у нас есть одна сессия, посвященная 

этому обсуждению, предотвращение злоупотреблений DNS, чему 

мы выделили 2 сессии, механизмы защиты прав МПО и, наконец, 

выполнение рекомендаций WorkStream 2 по подотчетности. 

 

Следующий слайд. Мы возьмем приоритет и постараемся кратко 

рассказать о каждом. Итак, о последующих раундах. Давайте 

перейдем к следующему слайду. Этот процесс направлен на 

определение того, как и когда ICANN проведет следующий раунд 

ввода новых gTLD и какие изменения, если таковые потребуются, 

будут внесены в текущее руководство предыдущего раунда, который 
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был проведен в 2012 году. Как вы можете догадаться, это 

фундаментальная тема, имеющая высокий приоритет для GAC. 

Усилия SubPro в GNSO сосредоточены на определении заявок 

[неразборчиво] для следующего раунда. И члены GAC активно 

участвовали на протяжении всего процесса, Рабочая группа 

представила свой итоговый отчет Совету GNSO 18 января, а 16 

февраля мы сообщили Совету GNSO, что некоторые члены GAC 

считают, что в ряде областей итогового отчета в полной мере не 

отражены мнения GAC, что может привести к возможному 

появлению рекомендации GAC. Эти области включают ясность и 

предсказуемость процесса подачи заявки. 

Обязательства по обеспечению общественных интересов, смягчение 

последствий злоупотреблений DNS, заблаговременное 

предупреждение GAC и рекомендации GAC, закрытые домены 

общего пользования и варианты. Совет принял итоговый отчет 18 

февраля, а первого марта наши руководители темы провели 

подготовительный веб-семинар для GAC, касающийся итогового 

отчета Рабочей группы PDP SubPro, с упором на области, 

представляющие интерес для GAC и потенциальный интерес в 

будущем. Рекомендация GAC. Здесь стоит отметить, что Правление, 

вероятно, инициирует фазу функциональной разработки этих 

рекомендаций и что перед рассмотрением рекомендаций 

Правлением будет проведен дополнительный форум 

общественного обсуждения. 

 

В течение этой недели у нас будет 3 сессии GAC по SubPro, и мы 

намерены провести тщательное обсуждение высокоприоритетных 
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тем для GAC. А также двусторонняя встреча с Правлением – это 

возможность, когда члены GAC могут обратиться к конкретным 

областям для обсуждения по ряду высокоприоритетных тем. 

Поэтому, прежде чем двигаться дальше, обязательно обратитесь к 

оценочной карте GAC, которая прилагается, приложение B к 

брифингу, как к ключевому документу для исчерпывающей 

информации по этой теме. Теперь перейдем к WHOIS и защите 

данных, открытых регистрационных данных доменов, которые 

необходимы для атрибуции контента, услуг и преступлений. 

 

Политики WHOIS требуют баланса между защитой данных и защитой 

общества с точки зрения кибербезопасности, доверия 

пользователей, доверия потребителей, защиты потребителей и 

предприятий, и усилия, предпринимаемые на сегодняшний день, 

демонстрируют проблемы, связанные с адекватным соответствием 

обоим императивам. Члены GAC участвуют во всех активных фазах 

работы ICANN, связанной с соблюдением WHOIS законов о защите 

данных. Итак, у нас есть первая фаза EPDP, в настоящее время фаза 

реализации, фаза 2 EPDP была завершена и подготовила 2 набора 

рекомендаций, но 3 вещи не были завершены в рамках Фазы 2. 

 

А именно, различие между данными юридических и физических лиц 

и видимость уникальных контактов, чтобы иметь единый 

анонимизированный адрес электронной почты в контексте 

регистрации. Они оба привели к последующему созданию новой 

фазы 2A. В-третьих, достоверность регистрационных данных gTLD, 

что привело к созданию отдельного рабочего трека по 
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достоверности, который, как ожидается, вскоре запустит свою группу 

по анализу. Председатель Фазы 2A EPDP представит прогресс группы 

на заседании Совета GNSO в среду, и на основе этого отчета Совет 

оценит прогресс и примет решение о следующих шагах, включая 

предоставление дополнительного времени для EPDP или его 

прекращение. И, конечно же, GAC с нетерпением ждет его 

продолжения. 

В ходе сессий GAC на этой неделе и в двустороннем порядке наша 

цель будет заключаться в том, чтобы определить воздействие 

общественной политики на недавние и текущие события, а также 

взаимодействовать с соответствующими сторонами для решения 

нерешенных вопросов политики и реализации. Давайте перейдем к 

смягчению последствий злоупотреблений DNS, и еще одна важная 

тема — это угроза, злоупотребление DNS представляет угрозу для 

потребителей и пользователей Интернета, как в личном, так и в 

коммерческом плане. Для их доверия к системе DNS, но также угроза 

безопасности, стабильности и отказоустойчивости инфраструктуры 

DNS. В сообществе до сих пор нет единого мнения о том, что 

представляет собой злоупотребление DNS, и продолжаются 

дискуссии о злоупотреблении DNS в отношении его определения, 

измерения, отчетности, эффективности существующих договорных 

положений. 

 

Обеспечение соблюдения и [неразборчиво] добровольные меры, 

принятые участниками отрасли. Мы ожидаем публикации отчета 

SSAC, который послужит информационным источником для будущей 

работы, а также незавершенного нами выполнения соответствующих 
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рекомендаций, связанных с различными проверками в рамках 

проверки CCT. Проверка RDS2 и проверка стабильности, 

безопасности и отказоустойчивости. И грядущее рассмотрение 

важных вопросов, таких как достоверность регистрационных 

данных. 

 

Руководство GAC продолжает следить в GNSO за статусом 

обещанного рамочного документа, в котором будут изложены 

различные варианты или альтернативные механизмы для 

обсуждения сообществом этой важной темы. Целью нашей встречи 

будет рассмотрение комментариев GAC по рекомендациям обзора 

SSR2, обсуждение следующих шагов, включая полное предложение 

по улучшению предложений и контрактов, и рассмотрение 

последствий DNS по HTTPS для общественной политики. Итак, во 

время двух GAC, у нас есть 2 заседания GAC, посвященные этой теме, 

и они разделены следующим образом. Одно во вторник нацелено на 

брифинг по итоговому отчету SSR2, а также комментарии GAC и 

обсуждение следующих шагов по полным предложениям по 

смягчению последствий злоупотребления DNS, в котором будет 

представлена Япония. 

 

И второе - в среду, где состоится панельная дискуссия о развитии и 

проблемах с DNS по HTTPS и TLS. Давайте перейдем к защите МПО: 

GAC внимательно следит за этой темой и занимается ею в течение 

длительного времени, поскольку она касается законных прав 

владельца доменного имени, а также эффективных и обеспеченных 

правовой санкцией процессов для разрешения споров в разных 
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юрисдикциях. Совет GNSO инициировал 2 этапа проверки всех 

механизмов защиты прав, первая фаза уже завершена и 

сосредоточена на проверке всех механизмов защиты прав, 

применимых к gTLD, которые были запущены в рамках раунда 2012 

года. 

И Фаза 2, которая должна начаться, будет сосредоточена на 

рассмотрении UDRP, в частности, единой политики разрешения 

споров. Рабочая группа Фазы 1 представила свой итоговый отчет 

Совету GNSO, и Совет утвердил все его рекомендации, с другой 

стороны, Совет создал отдельный рабочий трек в рамках Фазы 2 по 

рассмотрению рекомендации 5 итогового отчета Рабочей группы по 

обеспечению доступа МПО и МНПО к корректирующим механизмам 

защиты прав. Члены Рабочей группы уже подтвердили, что Совет 

GNSO утвердил Криса [неразборчиво] в качестве Председателя, и 

Рабочая группа провела свое первое собрание 22 февраля. 

 

Важно отметить, что Правление ICANN официально инициировало 

процесс консультаций в соответствии с уставом, чтобы найти 

взаимоприемлемое решение относительно рекомендаций GAC в 

отношении защиты МПО на втором уровне, поскольку они, 

Правление, намереваются перейти от четкого уведомления о 

регистрации, как было рекомендовано GAC, к уведомлению после 

регистрации. Это помогает запустить процесс консультаций для 

поиска взаимоприемлемого решения. Правление теперь ожидает 

ответа на свои письма, а также в свете обсуждений, которые мы 

провели в межсессионный период, чтобы GAC прояснил, согласен ли 

GAC с намеченными действиями Правления. 
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Здесь стоит отметить, что во время телефонного разговора с 

Правлением в ответ на реакцию GAC мы спросили, следует ли 

Правлению ICANN ждать дальнейших результатов PDP Рабочего 

трека о доступе МПО к корректирующим механизмам защиты прав, 

и поэтому мы задаемся вопросом, можно ли [неразборчиво] 

провести консультацию, пока рабочий трек не завершил свою 

работу. Итак, во время соответствующей сессии мы обсудим 

итоговый отчет по Фазе 1 обзора и обсудим предстоящие следующие 

шаги по подготовке к Фазе 2. 

 

Если мы сможем перейти к следующему слайду о реализации 

Рабочего потока 2. Несколько лет назад для достижения ... передачи 

было решено, что требуются дополнительные меры в отношении 

подотчетности корпорации ICANN и сообществ. Соответственно, 

ожидается, что все организации поддержки и консультативные 

комитеты будут внедрять (неразличимо), которые относятся к их 

деятельности. 

Итоговый отчет Рабочего потока 2 включал около 100 

индивидуальных рекомендаций по 8 тематическим областям, 42 из 

которых требуют внимания и рассмотрения GAC. Теперь, когда 

инструмент отслеживания внедрен, согласование участников 

выполнения находится в стадии осуществления, и текущий прогресс 

оценивается примерно в 40%. Рабочая группа GAC по правам 

человека и международному праву согласилась возглавить 

выполнение рекомендаций по разнообразию и основной ценности 

прав человека, и сегодня же рабочая группа представит GAC 



ICANN70 - Виртуальный форум сообщества - Открытие пленарных заседаний GAC    RU 

 

 

Страница 19 из 32 
  

обновленную информацию об оценке и ходе выполнения 

рекомендаций Рабочего потока 2. Переходим к нашим 

административным приоритетам. 

 

У нас есть фаза функциональной разработки. Рекомендация GAC, и 

она относится к недавним обсуждениям в BGIG. И реестр задач и 

решений, и планирование конференций ICANN, что является 

приоритетом, вытекающим из обсуждения за круглым столом с 

участием генерального директора и председателей SO и AC. Итак, о 

фазе функциональной разработки, если мы перейдем к следующему 

слайду, фаза функциональной разработки - это новая концепция. 

Цель этой дополнительной фазы разработки - позволить Правлению 

получить соответствующую информацию о любых операционных 

вопросах и проблемах с ресурсами, связанных с определенными 

усилиями по осуществлению политики. Предполагается, что это 

произойдет до принятия Правлением решения по рекомендациям 

политики, утвержденным GNSO, и будет инициировано посредством 

запроса Правления в корпорацию ICANN. 

 

Ожидается, что ODP, вероятно, понадобится только для конфликтов 

[неразборчиво] или других крупномасштабных усилий по 

внедрению. Была опубликована пересмотренная версия процесса, 

отражающая оперативные обновления отзывов сообщества, 

включая отзывы, представленные GAC. Правление рассматривает 

возможность включения обновленной ODP в предстоящую работу, а 

именно рекомендаций по SSAD из фазы 2 EPDP и последующих 
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процедур для новых gTLD. И первоначальный обзор процесса будет 

проводиться после завершения как минимум двух ODP. 

 

Переходим ко второму административному приоритету, и это 

рекомендации GAC. И для тех, кто не знает, Группа взаимодействия 

GAC и Правления включает подгруппу членов Правления и 

заинтересованных членов GAC, и BGIG (для краткости) 

зарекомендовала себя как эффективное место для обсуждений, 

обеспечивающих эффективное сотрудничества Правления и GAC. 

Недавно она разработала подход к обсуждению вопросов, важных 

для GAC, и совсем недавно на телеконференции 11 марта в свете 

защиты МПО 

группа обсудила необходимость ясности процесса в отношении 

консультаций GAC и Правления и то, как этот процесс может быть 

[неразборчиво], и в этом отношении мы обсудили, что блок-схема 

может быть полезной в этом отношении, чтобы показать процесс и 

график голосования Правления в рамках консультационного 

процесса. И, конечно же, членство в группе открыто для любых 

заинтересованных представителей GAC. 

 

Третья тема – реестр задач и решений GAC и рабочая нагрузка GAC -, 

как вы все можете почувствовать, продолжает расти. Было замечено, 

что руководству GAC требовалось средство для эффективного 

отслеживания запланированной работы GAC. Благодаря нашей 

замечательной команде поддержки теперь будет создан реестр. Это 

новый инструмент, который разрабатывается для отслеживания 

существующих и ожидаемых действий, требующих внимания и 
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решения GAC. Проект документа о реестре задач и решений недавно 

был рассмотрен и сейчас проходит бета-тестирование, и, конечно 

же, затем он будет передан всем членам GAC для получения отзывов 

и комментариев. 

 

Помимо того, что новый инструмент будет полезен для руководства 

GAC, новый инструмент будет лучше информировать членов GAC и 

наблюдателей, и, я должна сказать, новичков и ветераны в равной 

степени, для коллективного определения приоритетов GAC и 

облегчения определения тем, представляющих интерес для 

отдельных членов GAC, а также, возможно, чтобы выделить 

интересующие темы политики или директивы, которые еще не 

находятся в поле зрения GAC. Реестр будет доступен в режиме 

онлайн в виде живого документа, но также будет возможность 

регулярно создавать PDF-версию онлайн. 

 

Наконец, что касается планирования конференций ICANN и общих 

приоритетов, которые возникли в результате дискуссий за круглым 

столом между генеральным директором и председателями SO и AC, 

руководство сообщества регулярно встречается перед открытыми 

конференциями ICANN для рассмотрения вопросов, влияющих на 

все сообщество, и темы круглых столов 20-21 марта были сильно 

ориентированы на вопросы открытых конференций. Что касается 

развития ICANN и открытых конференций, то корпорация ICANN 

провела консультации с сообществом, мнения высказались разные, 

но по нескольким ключевым моментам сообщество в целом 

согласилось. 
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Таким образом, корпорация ICANN обновит проект руководящих 

принципов, чтобы отразить полученные отзывы, и повторно 

распространит рекомендации для отзывов сообщества к середине 

апреля. И я хотела бы обратиться к сообществу с благодарностью 

всем за ваш вклад, включая комментарии, которые вы предоставили 

на ICANN69, ответы, которые вы предоставили на опрос, 

посвященный опубликованному коммюнике ICANN69, а также 

письменные комментарии GAC, которые были отправлены в 

корпорацию ICANN. Еще одна тема, которая возникла в результате 

этих обсуждений, — это приоритезация и планирование сообщества, 

и обсуждение касалось развития сотрудничества корпорации ICANN 

с председателями SO/AC для планирования и определения 

приоритетов, а также поощрения сообщества к обмену 

информацией о текущих и ожидаемых проектах каждой группы, 

чтобы помочь. сократить количество одновременных процедур 

общественного обсуждения и упростить запуск новых проектов. 

 

Третья — это обновленная информация от Гибкой группы 

управления кризисными ситуациями ICANN, которая 

проинформировала нас о работе, которую они выполняют, и 

оценила влияние COVID-19 на работу ICANN, описав, как группа 

отслеживает глобальную информацию о COVID-19 и как они 

планируют все решения, включая сроки для работы из дома и, 

конечно же, ограничения на поездки. Итак, следующий слайд, 

быстро, посвящен межсессионной работе. 
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Опять же, благодаря вашему активному участию, мы представили 

ряд предложений в ICANN по ряду возможностей в ходе 

общественного обсуждения ICANN и усилий сквозного сообщества, в 

том числе комментарии GAC по стратегии открытых конференций 

ICANN и консультации с сообществом ICANN об открытых 

конференциях ICANN. Но также о фазе функциональной разработки 

и о проектах операционного и финансового плана на 2022–2026 

финансовый год и проекте операционного бюджета на 2022 год. 

Мы также отправляли и получали различную корреспонденцию по 

различным вопросам, включая итоговый отчет о второй фазе EPDP 

GNSO, действия Правления ICANN по защите межправительственных 

организаций на втором уровне и итоговый отчет GNSO о 

последующих процедурах по gTLD. Все материалы и 

корреспонденция GAC размещаются на веб-странице, а ссылку вы 

найдете в GAC. Другая работа в рамках сквозного сообщества, 

выполняемая нашим замечательным персоналом поддержки, 

трудолюбивым руководством GAC и активными кураторами 

различных тем, включает в себя отслеживание пунктов действий 

ICANN69, подготовительные вебинары перед конференциями, 

включая тот, который мы провели по SubPro, у нас были 

[неразборчиво] и информационные мероприятия. 

 

У нас было первое совещание, а также предварительные звонки и 

взаимодействие с Советом GNSO, с руководством ALAC, группой 

взаимодействия GAC-Правления [неразборчиво] с председателями 

SO/AC, примерно 3 звонка для проведения обсуждений за круглым 

столом с участием генерального директора и председателей SO/AC. 
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Приватная беседа между генеральным директором и 

председателем GAC, а также ежемесячный звонок с группой 

взаимодействия с правительствами. Адаптация новичков и участие, 

если мы перейдем к следующему слайду, много новых лиц 

появилось в GAC после ICANN66, к нам присоединилось около 70 

новых участников, чем мы очень довольны. 

 

И я хотела бы воспользоваться данной возможностью, чтобы 

передать теплый привет нашему новому члену GAC, Сент-Винсент и 

Гренадины, поэтому тепло приветствую Эмму и Роксанну, 

соответственно. Руководство GAC продолжает работать с 

персоналом, чтобы улучшить процесс адаптации и взаимодействие с 

новыми участниками и собрать информацию, которой нужно 

поделиться, чтобы помочь всем с адаптацией. 

 

И мы будем очень рады вашим взглядам и предложениям в этом 

отношении. Наконец, составление коммюнике, как вы все знаете, 

руководство GAC распространило документ для обсуждения после 

утверждения повестки дня GAC. Мы провели еще одну 

телеконференцию, следующий слайд, пожалуйста, мы провели еще 

одну телеконференцию, чтобы обсудить возможные способы 

разработки консенсусных рекомендаций GAC на удаленной 

конференции ICANN в качестве пилотного проекта во время ICANN70. 

Начиная с ICANN67 GAC не представлял рекомендации в своем 

коммюнике. Некоторые члены GAC выразили обеспокоенность тем, 

что в виртуальной среде такая организация может препятствовать 

участию. 
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Некоторые члены GAC считают, что GAC все еще необходимо 

рассмотреть важные события и дать рекомендации в отношении них. 

Во время предыдущих виртуальных встреч коммюнике GAC 

официально принималось в конце 48-часового периода обзора. 

Сейчас принято решение продлить этот период рассмотрения до 72 

часов при условии отсутствия возражений. В противном случае 

спорный текст будет удален. Некоторые члены GAC выразили 

озабоченность по поводу этой текущей практики возражений, 

поскольку она потенциально может привести к потере тщательно 

продуманных мнений. 

 

Давайте посмотрим на схему на следующем слайде, которая 

описывает процесс, обсужденный и согласованный для ICANN70. 

Итак, следующий слайд, пожалуйста. За 2 недели до собрания мы 

начинаем необязательную фазу выявления проблемы, чтобы члены 

и наблюдатели заявили о своем интересе к рекомендации GAC и 

осветили интересующие темы. Затем за неделю до собрания мы 

начинаем еще одну необязательную фазу подготовки коммюнике, 

чтобы члены могли поделиться текстами ключевых посылов. Обе 

фазы, как я уже упоминала, являются необязательными и не 

исключают таких усилий во время конференции. Они предназначены 

для облегчения обсуждения во время сессий по составлению 

коммюнике. 

 

Цель состоит в том, чтобы доработать коммюнике в течение недели 

проведения конференции, предусмотреть 72-часовой период 

обзора, но важно отметить, что цель периода обзора не состоит в 
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том, чтобы повторно открыть уже согласованный и утвержденный 

текст. Таким образом, коммюнике официально принимается в конце 

нового 72-часового периода рассмотрения при условии отсутствия 

возражений. Таким образом, к понедельнику, и мы договорились, 

что было бы удобнее публиковать коммюнике в понедельник, 

поэтому к понедельнику члены GAC должны быть настроены на 

получение официально принятого коммюнике или, в 

маловероятном случае получения возражений, в понедельник будет 

опубликовано сообщение о планировании заседания на той же 

неделе, примерно в среду, для решения проблемы и официального 

принятия коммюнике, которое будет опубликовано к концу той же 

недели. 

Эта сессия GAC по завершении конференции будет проводиться 

только в исключительных случаях, только при наличии 

официального возражения. Итак, давайте проверим процесс и 

убедимся, что мы улучшаем его по мере необходимости для 

будущих конференций. Давайте перейдем к последнему слайду, 

чтобы отметить, что у нас запланировано 5 заседаний для 

подготовки проекта коммюнике со вторника по четверг, и, конечно 

же, приветствуется раннее распространение текста проекта 

официального сообщения и сделайте это в черновике коммюнике 

ICANN70, а при вставке текста в документ Google убедитесь, что вы 

находитесь в режиме предложения, предложите свой текст в 

соответствующем месте, убедитесь, что автор правильно указан, 

независимо от того, является ли он отдельным человеком или 

группой составителей. 
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И, наконец, не забудьте нажать «Ответить», иначе ваши правки не 

будут идентифицированы. Так что я остановлюсь здесь и, 

пожалуйста, дайте мне знать, если у вас возникли какие-либо 

вопросы или комментарии в оставшиеся пару минут. Извините, если 

я так долго говорила, у нас в очереди стоит Кавусс. 

 

 

 

 

KAVOUSS ARASTEH:  .. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Мне очень жаль, Кавусс. Пожалуйста, продолжайте. Кавусс, 

если Вы говорите, мы не слышим Вас. Возможно, звук отключен. 

 

 

 

KAVOUSS ARASTEH:  Теперь вы меня слышите? 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Да. 

 

KAVOUSS ARASTEH:  Да, хорошо. Доброе утро, добрый день, добрый вечер. Манал, по-

арабски говорят (говорит не по-английски). Храни Вас Господь. 

Будьте здоровы. Очень уравновешенный звонок, миролюбивая 

дама, динамичная и энергичная. Много энергии. Да хранит Вас Бог. 

Мы очень рады видеть Вас в составе, в составе GAC. Большое Вам 
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спасибо за все, что Вы сделали. Большое спасибо руководству, 

которое я называю командой управления GAC, это не руководство, 

потому что никто никого не возглавляет. Я не согласен даже с фразой 

«лидер сообщества». Я согласен с координацией, управлением, но 

не с руководством. Спасибо команде управления GAC, да поможет 

вам Господь. 

 

И, в частности, значительная и глубокая признательность персоналу 

ICANN, персоналу поддержки - Робу и Джулии и в особенности 

Гюльтен. Она предоставляет всем нам огромное количество 

полезной информации. Мы благодарны им всем. Манал, я не знаю, 

есть ли у нас время, но у меня есть несколько предложений, поэтому 

я в Вашем распоряжении, есть ли у нас еще десять, от 5 до 10 минут, 

потому что заседание почти завершено, оно будет закончено в 4 часа 

по женевскому времени или в 3 часа по всемирному 

координированному времени. 

 

Если есть, то, пожалуйста, позвольте мне - в любом случае у меня 

есть некоторые комментарии, которые никоим образом не должны 

рассматриваться иначе, чем конструктивное предложение по 

улучшению и ничего больше. Так что, пожалуйста, дайте мне 

зеленый свет, могу ли я комментировать или нет. Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Кавусс, и мы будем очень рады услышать 

Ваши комментарии, но, поскольку Вам нужно десять минут, то 

можно ли будет получить их во время заключительной сессии? 
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KAVOUSS ARASTEH:  Это возможно, если я буду жив, номер 1, номер 2, если я смогу 

присутствовать на ней, потому что, к сожалению, много, много 

собраний, время проведения этой конференции - это больной 

вопрос. У меня есть еще 3 совещания одновременно, но я решил 

прийти в GAC. Не знаю, как Вы, предпочитаете ли Вы это сделать во 

время итоговой сессии, так как на ней обычно присутствует меньше 

участников, но, в любом случае, решать Вам. 

Вы - Председатель, и Вы решаете, так что, но если я забуду, если я не 

забуду, я не знаю. Потому что сейчас это должно быть интерактивно, 

но я могу и согласиться, так что Вам решать, хотите ли Вы это сделать, 

я могу сделать это за 5 минут, но если Вы хотите отложить до 

подведения итогов, я в Вашем распоряжении, спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо. Если Вы хотите кратко намекнуть на темы, а потом мы 

сможем провести более подробное обсуждение, пожалуйста, 

продолжайте. 

 

 

 

KAVOUSS ARASTEH:  Да, во-первых, то, что Вы представили, очень, очень полезно. Очень 

всесторонне, это напоминает мне на представление некоторого 

статуса GAC или состояния GAC, например, состояние союза, 

состояние правительства. Состояние республики. Не должно 
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занимать больше 20 минут. 50 минут, думаю, надо сократить. Все 

заранее написано в документе, а затем следует просто 

сосредоточиться на основных, очень важных моментах. 

 

Многие вещи, о которых упоминала Гюльтен, можно было бы 

включить в информационный документ, и просто не читать все эти 

вещи, потому что, к сожалению, на всех заседаниях ICANN, не только 

GAC, мы это повторяем. Итак, третье предложение состоит в 

следующем: во время презентации прозвучало много, много 

аббревиатур и вещей, которые они используют, но которые не 

знакомы некоторым людям, таким как я, которые могут и не знать 

всех этих аббревиатур, поэтому было бы лучше опубликовать 

сокращения для всех таких понятий. SSR2 и так далее, чтобы людям 

было легко это понять. Это очень важно. 

 

На данном этапе я должен упомянуть следующее:  Вы сказали, что 

итоговый отчет, я думаю, GNSO или EPDP не содержит всей обратной 

связи от GAC, и это будет предметом рекомендаций GAC. Я хочу 

упомянуть, что если этот итоговый отчет становится политикой, и, 

если у нас будут рекомендации GAC по политике, то мы поставим 

Правление ICANN в очень трудную ситуацию. Рекомендации GAC в 

противовес политике. Политика в противовес рекомендациям GAC. 

Это ни к чему не приведет. Мы высказали свое мнение. Оно было 

учтено, насколько это было практически возможно, и когда 

Правление ICANN решит, что все должно стать политикой в той мере, 

в какой это практически возможно, то будет приниматься во 

внимание заявление меньшинства, поэтому я не вижу никакой 
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пользы в приложении усилий для начала всех тех вещей, которые 

были предметом многих, многих анализов с нашей стороны, но не 

были приняты другими сообществами, другими людьми. 

И это остается заявлением меньшинства, не только от нас, но и от 

многих других. Поэтому, если все начнут делать то же самое, у нас 

будут трудности, но наша ситуация довольно сложна, потому что у 

нас рекомендация в противовес политике, или политика в 

противовес рекомендации, а слова не могут принять одну из сторон. 

Они не могут игнорировать политику и принять решение по нашей 

рекомендации, они не могут проигнорировать ни рекомендации, 

сказав, что это политика, так что лучше не заходить так далеко. Я не 

знаю, как мы собираемся поступить со всеми этими вещами, поэтому 

я думаю, что из-за 5 минут, которые я упомянул, я не хочу вдаваться 

в подробности, но, возможно, на последней сессии я попробую, но я 

прошу, чтобы информационный документ, состояние-статус GAC 

занимали не более 20 минут. 

 

Акронимы или глоссарий, и ситуация, в которой мы должны найти 

баланс между рекомендацией GAC и следующими отчетами, 

которые вновь вызовут дискуссии, чтобы это было принято во 

внимание. Еще раз спасибо всем поддерживающим членам GAC или, 

извините, персоналу поддержки ICANN, который оказывает помощь 

GAC, а также всем коллегам, в частности вам, команде управления 

GAC, и всем, кто с вами связался, и я надеюсь, что в будущем у нас 

будет больше интерактивных совещаний. Спасибо. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Кавусс. Очень полезные отзывы. Я делала 

заметки. Мы обсудим их во время заключительной сессии, но 

рекомендации и связанные с ними последующие процедуры также 

будут обсуждаться на различных сессиях, посвященных этой теме. На 

этом большое спасибо всем. На этом пленарное заседание GAC 

завершается, настало время для 25-минутного перерыва. 

 

После перерыва у нас будет первое заседание по последующим 

процедурам в течение 45 минут, за которым последует другое по 

реализации Рабочего потока 2, поэтому, пожалуйста, вернитесь в 

комнату GAC в Zoom в 10:30 по времени Канкуна, в 15:30 по 

всемирному координированному времени, чтобы начать наши 

обсуждения в GAC. Всем спасибо. 

 

 

 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ]  

 

 

 


